

**PENGARUH EFIKASI DIRI, LINGKUNGAN KELUARGA,
DAN PENDIDIKAN KEWIRAUSAHAAN TERHADAP
MINAT BERWIRAUSAHA MAHASISWA MANAJEMEN
BISNIS SYARIAH IAIN KUDUS**



SKRIPSI

Disusun Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)
Dalam Ilmu Manajemen Bisnis Syariah

Oleh:

LUTFATUL AMALIYAH

NIM : 1520310011

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (IAIN) KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2019**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo PO Box 51Kudus 59322,

Telp. (0291) 432677 Faks 441613

Email : febiiainkudus@gmail.com Website : <http://febi.iainkudus.ac.id>

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Lutfatul Amaliyah

NIM : 1520310011

Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam

Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah

Judul Skripsi : "Pengaruh Efikasi Diri, Lingkungan Keluarga, dan Pendidikan Kewirausahaan Terhadap Minat Berwirausaha Mahasiswa Manajemen Bisnis Syariah IAIN Kudus"

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak tanggal 30 Juli 2018 sampai dengan 08 Mei 2019 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses Munaqosah.

Kudus, 09 Mei 2019
Pembimbing,

Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag.
NIP. 19750112 199903 2 003



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo PO Box 51Kudus 59322,
 Telp. (0291) 432677 Faks 441613

Email : febi@iainkudus@gmail.com Website : <http://febi.iainkudus.ac.id>

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Lutfatul Amaliyah/1520310011

Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/Manajemen Bisnis Syariah

Judul Skripsi : “Pengaruh Efikasi Diri, Lingkungan Keluarga, dan Pendidikan Kewirausahaan Terhadap Minat Berwirausaha Mahasiswa Manajemen Bisnis Syariah IAIN Kudus”

telah diujikan pada 20 Mei 2019 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Zumrodi, M.Ag</u> NIP. 196206081993031001 Ketua/Penguji I	20 Mei 2019	
<u>Junaidi Abdullah, S.Ag., M.Hum</u> NIP. 197801302006041002 Penguji II	20 Mei 2019	
<u>Danang Kurniawan, S.E., MM</u> NID. 198904151036042016 Sekretaris/Penguji III	20 Mei 2019	
<u>Dr. Hj. Anita Rahmawaty, S. Ag., M. Ag</u> NIP. 19750112 1999032003 Dosen Pembimbing	20 Mei 2019	
<u>Dr. Supriyadi, SH., MH</u> NIP. 197210201999031001 Dekan	20 Mei 2019	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Lutfatul Amaliyah NIM 1520310011 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 08 Mei 2019

Yang Menyatakan,



Lutfatul Amaliyah
NIM : 1520310011



MOTTO

إِنَّ اللَّهَ لَا يُغَيِّرُ مَا بِقَوْمٍ حَتَّىٰ يُغَيِّرُوا مَا بِأَنْفُسِهِمْ

Artinya: “Sesungguhnya Allah tidak merubah keadaan suatu kaum sehingga mereka merubah keadaan yang ada pada diri mereka sendiri”.

(Q.S Ar-Ra’d: 11)



PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirrahiim

Alhamdulillahirobbil ‘alamiin, telah Engkau Ridhai Ya Allah langkah hambaMu, sehingga skripsi ini pada akhirnya dapat diselesaikan Dan Ku Persembahkan Karya Kecil Ini Untuk Orang-orang Yang

Menyayangiku

Ayah dan Ibu Tercinta

Tauladan yang selalu mendukung dan mendoakan setiap langkahku
Terimakasih atas kasih sayang, kesabaran, keikhlasan dan doa dalam menanti keberhasilanku

Guru-guruku, segenap dosen IAIN Kudus

yang telah mengajari dan memberikan aku ilmu yang bermanfaat.

Sahabat-sahabatku yang sudah seperti keluarga keduaku

Terimakasih telah menjadi teman untuk bertukar pikiran, berbagi cerita dan selalu memotivasiku untuk menyelesaikan skripsi ini.

Teman-teman senasib seperjuangan yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini.

Dan tak lupa pembaca budiman sekalian.

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul: **“Pengaruh Efikasi Diri, Lingkungan Keluarga, dan Pendidikan Kewirausahaan Terhadap Minat Berwirausaha Mahasiswa Manajemen Bisnis Syariah (Studi Kasus Mahasiswa S1 Prodi Manajemen Bisnis Syariah IAIN Kudus Angkatan 2015, 2016, dan 2017)”**. Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana Strata Satu (S.1) pada Jurusan Syariah dan Ekonomi Islam Program Studi Manajemen Bisnis Syariah di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Shalawat salam teruntuk junjungan kita, Nabi Muhammad SAW. Semoga kita mendapatkan *syafaa'atuludzma* di hari kiamat kelak. Aamiin.

Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan dan bantuan berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung yang tidak dapat dilupakan begitu saja. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Dr. Mundakir, M.Ag, selaku rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus
2. Dr. Supriyadi, SH., MH., selaku Ketua Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
3. Drs. H. Umar, Lc., M.Ag. selaku dosen pembimbing proposal skripsi yang telah memberikan arahan, serta meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam menyelesaikan penyusunan proposal skripsi untuk menuju tahap berikutnya.
4. Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan arahan, masukan, serta telah

- meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing, mengarahkan, dan menyempurnakan skripsi ini.
5. Anisa Listian, M.Ag, selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus, yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
 6. Para dosen dan staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang membekali berbagai ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
 7. Bapak dan Ibu, adek-adekku yang selama ini memberi dukungan (moril dan materil) dan segala yang terbaik untukku, serta memberikan semangat belajar hingga terselesaikannya skripsi ini.
 8. Sahabatku yang sudah seperti keluarga (Mela Nailul Izza, Maharani Khairun Zannah, dan Manik Wulandari), terimakasih telah menjadi teman bertukar pikiran ,berbagi cerita, dan yang tak ada hentinya memberikan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.
 9. Temanku Firoh, yang selama perkuliahan awal sampai akhir yang tak henti-hentinya memberikan support, dan selalu menjadi teman berdiskusi bareng. Semoga tali *silaturrahim* kita tetap berjalan meskipun kita nantinya sudah mempunyai kesibukan tersendiri.
 10. Teman-temanku (Feni Rianawati, Ririn, dan Liza), yang selalu memberikan semangat dan jadi partner bertukar pikiran dalam menyelesaikan skripsi ini. Semoga ke depan kita bisa sukses bersama dan semoga tali *silaturrahim* ini tidak akan putus sepanjang masa.

11. Teman-teman seperjuangan khususnya kelas A, Program Studi Manajemen Bisnis Syariah (MBS) yang selalu bersama selama proses perkuliahan serta memberikan dukungan, semangat, dan bantuan dalam proses penelitian dan penulisan skripsi ini.
12. Semua pihak yang telah membantu dan ikut andil dalam proses penyusunan sampai penyelesaian studi saya di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis mengucapkan terima kasih dan semoga kebaikan semua pihak yang telah memberikan bantuan, mendapat balasan pahala dari Allah SWT. Semoga amal baik yang disebut di atas mendapat barokah dan balasan yang berlipat dari Allah SWT. Aamiin. Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya, namun penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri dan para pembaca pada umumnya.

Kudus, 08 Mei 2019

Penulis



Lutfatul Amaliyah
NIM. 1520310011